



Comunicado de Prensa

16 Mayo, 2024

Generix es nombrada en el Magic Quadrant™ 2024 de Gartner® por su solución Warehouse Management Systems (WMS) por sexto año consecutivo.

Generix - una compañía global de software empresarial que ofrece una amplia cartera de soluciones SaaS y servicios en cadena de suministro, finanzas, comercio e integración B2B - ha presentado múltiples innovaciones para sus dos WMS, incluyendo la planificación y previsión de mano de obra potenciada por IA y en las áreas de análisis predictivo y prescriptivo.

Madrid, 16 de mayo de 2024. Generix ha sido reconocida en el Magic Quadrant 2024 de Gartner por su solución Warehouse Management Systems (WMS) por sexto año consecutivo. En un mercado dinámico en el que la IA y la tecnología Cloud reinan, Generix reafirma su compromiso con la innovación, fortaleciendo sus soluciones SaaS para mantener el liderazgo en el ámbito de la ejecución de la cadena de suministro y atender a sus más de 500 clientes de WMS en todo el mundo. Con aproximadamente 2.000 almacenes operando diariamente con sus dos WMS diferenciados: Generix WMS y SOLOCHAIN, la empresa sigue dedicada a maximizar la eficiencia y el rendimiento de los almacenes.

Con un amplio y profundo alcance funcional junto con procesos estandarizados, la solución Generix WMS cubre las necesidades de empresas de un amplio rango de sectores, que a menudo se enfrentan a operaciones complejas. Además, la solución SOLOCHAIN WMS ofrece total flexibilidad y está diseñada para simplificar la integración de procesos empresariales con potentes herramientas visuales.

La sinergia entre Generix WMS y SOLOCHAIN ofrece soluciones integrales adaptadas a las diversas necesidades de la industria, incluyendo almacenaje, cross-dock, e-commerce y flujos multicliente.

El compromiso de Generix con la innovación y el desarrollo sostenible sigue siendo firme. Las inversiones estratégicas en investigación y desarrollo (I+D) han empezado a generar resultados. Estas inversiones refuerzan la misión de Generix de conectar digitalmente todas las empresas a través de las cadenas de valor globales.

“Es un honor para nosotros ser reconocidos en el Magic Quadrant™ por sexto año consecutivo. Creemos que pone en valor nuestro incesante compromiso y nuestros esfuerzos por ayudar a las empresas de todos los sectores a innovar continuamente en sus operaciones de almacén, a digitalizar sus procesos empresariales clave y a optimizar continuamente su rendimiento. Desde nuestra perspectiva, el análisis de nuestros dos WMS es un sólido marcador de nuestro giro tecnológico y de nuestra apuesta por un mejor aprovechamiento de los datos con IA para servir mejor a nuestros clientes.” comenta Si-Mohamed Saïd, Chief Marketing & Product Officer.

Para más información sobre las ventajas de la solución Generix WMS SaaS y casos de éxito: [haga clic aquí.](#)

Para acceder al informe completo de Gartner: [haga clic aquí.](#)

Gartner Disclaimer: Gartner, Magic Quadrant for Warehouse Management Systems, 02 de mayo de 2023, Simon Tunstall, et.al.

GARTNER es una marca registrada y una marca de servicio, y MAGIC QUADRANT es una marca registrada de Gartner, Inc. y/o sus filiales en EE.UU. e internacionalmente y se utilizan aquí con permiso. Todos los derechos reservados.

Gartner no respalda a ningún proveedor, producto o servicio mencionado en sus publicaciones de investigación, y no aconseja a los usuarios de estas tecnologías que seleccionen únicamente a aquellos proveedores con las calificaciones más altas u otras designaciones. Las publicaciones de investigación de Gartner representan las opiniones de la organización de investigación de Gartner y no deben interpretarse como declaraciones de hecho. Gartner renuncia a cualquier garantía, expresa o implícita, con respecto a esta investigación, incluyendo cualquier garantía de comerciabilidad o idoneidad para un propósito particular.

Sobre Generix

Generix es una empresa global de SaaS que ayuda a conectar empresas para convertir en valor cada conexión digital. Ofrece una cartera líder de soluciones y servicios en la nube impulsados por la IA para fortalecer con confianza los procesos empresariales digitales más críticos en áreas como la cadena de suministro, las finanzas y el comercio. También proporciona soluciones de integración y colaboración B2B de extremo a extremo para que las empresas puedan operar plenamente a través de redes empresariales digitales. Contamos con un equipo de casi 1.000 talentos comprometidos en servir mejor a más de 5.000 clientes en más de 60 países. Generix ayuda a procesar más de 17.000 millones de mensajes, preparar más de 600 millones de palés, gestionar 500 millones de facturas y más de 1 millón de operaciones de transporte al año. Generix cree en el inmenso potencial de crecimiento de la economía en red en un mundo sostenible.

Más información en www.generixgroup.com